

« Play it Again ».

Le jeune jury vote Wenders



Opération « Play it Again » relayée par Gros Plan au Quai Duplex : le jeune jury a voté Wim Wenders.

Gilles Carrière

Il n'est jamais trop tôt pour devenir critique de cinéma. Une poignée d'adolescents s'est attelée à la tâche la semaine dernière à l'initiative de Gros Plan.

Ils sont neuf, tous lycéens à Quimper pour la plupart d'entre-eux. Konogan, Mathieu, Angelo, Maëlle, Bastien, Léna, Lucie, Théo et Sara partagent un amour commun pour le Septième art. Ils auraient pu, comme la majorité des teenagers cinéphiles, savourer

le carton du moment au box-office « Avengers : l'ère d'Ultron » et ses 2.568 entrées recensées au cours des quatre premiers jours d'exploitation dans la ville. Que nenni ! Ils ont profité de la période de vacances scolaires pour visionner au Quai Duplex une poignée de films patrimoniaux, restaurés en version originale : « La grande ville » de Franck Borzage (1937), « Persona » par Ingmar Bergman (1966), « Playtime » de Jacques Tati (1967), « Paris Texas » signé Wim Wenders (1984), « Le bon, la brute et le truand » de Sergio Leone (1966), « Partie de campagne » signé Jean Renoir (1946) et « Tueur de dames » par Alexander Mackendrick (1955).

Une opération nommée « Play it Again » et relayée par « une centaine de salles à travers le pays »,

selon Solenn Rousseau la directrice de Gros Plan. « Il n'est pas inintéressant de débattre sur les films d'hier dans les salles d'aujourd'hui », a-t-elle expliqué.

A froid, les neufs se sont retrouvés hier midi autour de la table d'une crêperie du centre-ville pour échanger leurs impressions. Et déléguer à armes égales sur leur film favori inscrit sur la liste. Certains longs-métrages (« Playtime ») ont presque fait l'unanimité contre eux. D'autres, au contraire, ont chatouillé la curiosité. Au final, c'est « Paris Texas » qui a décroché le prix symbolique « film coup de cœur » du jury. En conséquence, la Palme d'Or 1984 sera de retour sur les écrans du Quai Duplex, mardi, à 20 h 30. Une heureuse coïncidence à quelques jours de l'ouverture du grand barnum cannois.